



TU AUTOEVALUACIÓN ES IMPORTANTE

29 de Noviembre de 2022

El viernes se abrió el proceso de autoevaluación de la Red, donde la plantilla tiene hasta hoy para dejar constancia de sus necesidades y objetivos de carrera profesional.

MyContribution es una evaluación anual que hace la empresa de nuestro trabajo. **Y es una de las medidas que se utilizan para promocionarnos o subir de nivel en el caso de las oficinas SMART o Santander Personal.**

Pero este sistema **no contempla**, por ejemplo, la falta de plantilla, las coberturas de otros puestos, la burocracia, las bajas por enfermedad o la falta de tiempo para realizar la formación obligatoria, que, por contra, **nos penalizan en nuestros objetivos, y por tanto, en nuestra evaluación.**

Tras eliminar la posibilidad de poner comentarios al final del proceso, la autoevaluación es el **único medio de contrastar nuestra experiencia y la valoración de nuestro trabajo**, frente a la opinión que puedan tener nuestros responsables, **así como dejar constancia** de la existencia de elementos ajenos **que nos han penalizado** en la consecución de nuestros objetivos.

CCOO nos hemos dirigido a la empresa para exigir la ampliación de este periodo ya que sólo tres días a final de mes no permite a toda la plantilla realizarlo si así lo desean.

**CCOO GARANTIZA
TUS DERECHOS**

afíliate a CCOO